
COMPTE RENDU SOMMAIRE 

RÉUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 9 DÉCEMBRE 2020 

 

- Compte-rendu de la réunion du mois de novembre a été adopté à l’unanimité par le conseil municipal. 

 

- Les tarifs : de location des salles communales et photocopies pour l’année 2021 sont énoncés. La 

commission n’a pas souhaité d’augmentation vis-à-vis des tarifs de 2020 en raison des nombreux reports 

de manifestations. Le conseil municipal valide cette proposition. 

 

- Cimetière tarif des concessions : Un nouveau tarif a été proposé au conseil municipal par la 

commission. Le conseil valide la proposition. Le détail paraîtra dans le bulletin municipal qui sera 

distribué fin janvier 2021. 

 

- Le Remboursement des arrhes, suite à une annulation en raison de la crise sanitaire du COVID 19, 

est accordé par le conseil municipal pour un montant de 817.00 euros au Transport Fouché pour la 

location de la Maison Commune de Loisirs le Lys du 16 mars au 1er 2021. 

Pour la demande de remboursement d’arrhes de la salle Joly-Bourg du week-end du 5 et 6 juin 2021, le 

conseil municipal décide de reporter sa décision au mois de mars 2021. La décision de remboursement 

ou non des arrhes sera prise en fonction des mesures sanitaires du moment. 

 

- WC Public : La Dotation de l’État de 80 % pour le Soutien à l’Investissement Local n’est plus 

d’actualité pour la réfection des WC public comme énoncée lors du dernier conseil municipal. L’aide 

proposée en remplacement pour la réalisation des travaux est une dotation d’équipement des territoires 

ruraux de 35 %. Le conseil municipal validera ou non cette aide en fonction du montant des travaux. 

Une demande de devis est en cours auprès d’une entreprise locale.  

 

Lotissement la Fontaine I : Une modification d’écriture est validée par le conseil municipal suite à la 

vente d’un terrain.  

 

Assainissement : Il est présenté au conseil municipal le rapport annuel sur le prix et la qualité du 

service public de l’assainissement 2019 approuvé par délibération du conseil de communauté en date du 

16 novembre. Ce rapport sera distribué dans chaque foyer et également disponible en mairie.  

 

Contrat d’assurance groupe : Le conseil municipal valide l’adhésion annuelle au contrat d’assurance 

YVELIN qui garantit contre les risques statutaires des agents à compter du 1 janvier 2021. 

 

Fusion EHPAD Le Prieuré : Le nouveau conseil municipal décide de poursuivre la garantie à hauteur de 

50 % du prêt souscrit par l’association au profit de l’Association Catholique Angevine des Œuvres 

d’Assistance et de Bienfaisance, (ACAOAB) nouvelle dénomination suite à la fusion. 

 

Visite de Mr le Sous-Préfet : Mr SAADALAAH le Sous-Préfet et Mr DAVID son secrétaire principal 

ont visité la commune le mardi 1erdécembre. Cette visite a permis à Mr SAADALAAH de découvrir 

notre commune, de connaître nos besoins, nos projets. L’après-midi s’est poursuivi avec la visite de 

l’entreprise GROLLEAU. 

 



Compte rendu des commissions : 

 

Voirie : Les travaux prévus pour 2020 se terminent, notamment au Mesnil.  

Suite à la validation des travaux d’enfouissement des réseaux au village de Tirpoil, le conseil a choisi le 

modèle du candélabre. Le candélabre GRANADA gris anthracite a fait l’unanimité.  

Une bordure a été posée route d’Angers en face le garage. 

Église : une rencontre a eu lieu avec certaines personnes de la paroisse pour la mise en place de toilettes 

dans la sacristie. Un agent est missionné pour le chiffrage des travaux et la réalisation de ceux-ci. 

La réfection du vitrail a commencé avec un peu de retard. 

 

Espaces-verts : Les plantations dans les jardinières ont été effectuées courant novembre avec soin 

par les agents de la commune. Les arbres vandalisés au niveau de l’Aire des Prés Naîteaux ont été 

remplacés. 

Durant les vacances de décembre, la commission organisera une promenade du centre-bourg. Le sapin 

ainsi que la maisonnette de Noël reçoivent cette année toutes les éloges de la part des Montéglésiens. 

 

Enfance Jeunesse : la bibliothèque a rouvert ses portes avec un protocole sanitaire renforcé, 

notamment avec le port du masque obligatoire dès 6 ans.  

Une rencontre va avoir lieu afin de poursuivre les chantiers jeunes sur le territoire du Vihiersois.  

 

Employés communaux : une rencontre aura lieu le jeudi 17 décembre avec les employés pour la remise 

des chèques cadeaux. Des travaux de réfection sont réalisés par Gildas à l’étage de la mairie. 

 

Information : Les cartes de vœux ont été éditées par ECHO, le bulletin est en cours de réalisation 

ainsi que le montage vidéo pour le film des vœux du maire 2021. La commission est très satisfaite de la 

participation des associations. 

 

Culture : Une réclamation a été faite auprès de Synergences pour recevoir cet hebdomadaire dans les 

hameaux. En effet, la distribution ne se fait pas pour les hameaux de moins de 10 maisons. Le journal 

est disponible à la mairie et sur le site de la commune en version numérique. Pour le recevoir, veuillez-

vous signaler auprès de Synergences ou en mairie. 

 

Sports loisirs : une convocation ainsi que la demande de subvention vont être envoyée à chaque 

association. La réunion avec les associations aura lieu le vendredi 5 février à 20h30 à la salle Joly-

Bourg. La commission se réunira avant pour délibérer sur chaque demande. 

 

Recensement 2021 : En raison de la situation sanitaire le recensement est reporté en janvier 2022. 

 

Communauté des gens du voyage : Malgré des courriers, des attestations, des plaintes d’usagés ainsi 

que des appels téléphoniques adressés à la préfecture, la communauté des gens du voyage est toujours 

présente au sein de notre commune au niveau de la zone Actiparc. A ce jour, le confinement ne leur 

permet pas de se déplacer. 

 



Projets : Monsieur le maire a rencontré Mr VRIGNON en tant que Géomètre concernant le terrain 

DELAUNAY et le lotissement La Fontaine II. Les démarches continuent mais moins rapidement que 

nous le souhaitions. 

 

Réserve incendie : Un nouveau devis concernant la réserve incendie de la Zone des Bordages nous a 

été adressé. La réflexion continue. 

 

Pompe du Puits du stade: Un point a été établi avec Mr Thierry PINEAU sur la panne de la pompe du 

puits artésien. Des vérifications sont en cours pour trouver une solution fiable. 

 

Budget 2021 : il est demandé à chaque responsable de commission de préparer le budget 2021 pour le 

mois de février 2021. 

 

Prochaine réunion du conseil municipal le mercredi 13 janvier 2021 à 20h00. 

 


